



BECKLESS and Roll

La version brune de
« The Pretty Reckless »

Kit Presse

Biographie

Reckless and Roll (Rn'R) c'est l'incontournable tribute de The Pretty Reckless, en version brune !

Reckless and Roll a été créé par Nadège en 2022, à la suite de l'un des concerts de The Pretty Reckless à Cologne après lequel elle n'a pu réfréner son envie de partager les chansons du groupe. C'est ainsi que le tribute a vu le jour et a comme objectif de leur rendre un hommage digne de ce nom.

The Pretty Reckless est un groupe américain de hard rock / rock alternatif créé par Taylor Momsen en 2009 et est actuellement composé de Ben Phillips (guitariste/choriste), de Mark Damon (bassiste), de Jamie Perkins (batter) ainsi que de Taylor Momsen (chanteuse/guitariste et leadeuse du groupe). Sur le point de conquérir l'Europe, ce groupe est pour nous LE groupe de rock par excellence à aller découvrir ! Leurs titres les plus connus sont notamment : Make Me Wanna Die, My Medicine, Heavens Knows et Messed Up World.

Venez découvrir ou revivre les morceaux de The Pretty Reckless, en version brune avec le tribute Reckless and Roll. Il est composé d'un line up, de professionnels ressemblants, en termes d'âges, au groupe d'origine, vous retrouverez :

En tant que leadeuse / chanteuse Nadège aka Punchette, guitariste, professeure de chant, auteure compositrice ayant son propre projet de composition dans le style Punk-Rock, nommé Punchette. Dont les premiers singles ont déjà été classé parmi des TOP 10 d'après plusieurs radios autour du monde (USA, UK, Japon) ainsi que dans le TOP 3 des meilleurs nouveaux clips d'après Mike Rogers au Japon.

En tant que guitariste / choriste Stéphane Delnaye aka Sacha Delone, professeur de guitare, auteur compositeur ayant son propre projet de composition dans le style Glam-Rock, nommé SuperGlam. Dans lequel il est chanteur / guitariste et avec lequel il a déjà joué aux USA, notamment, au Viper Room, au Sundance film festival et à Hollywood ainsi qu'à l'Ecu Festival de Paris.

En tant que bassiste, Étienne Hilson aka Étienne Alabasse, bassiste ayant étudié au Conservatoire Royal de Musique de Mons et ayant enseigné le piano durant plusieurs années. Il joue de la basse dans plusieurs groupes de tout style passant du blues au métal, des années 60 aux musiques actuelles. De plus, il gère le site ilovetabs.com, site de tablatures et partitions pour basse.

En tant que batter, Hugolin, professeur de batterie et batter ayant étudié au Jazz Pop Studio d'Anvers. Il joue depuis plus de 16 années et joue dans plusieurs groupes diversifiés tel qu'un groupe de métal, nommé Zator, dans des shows pour des club Med ainsi qu'un groupe de cover.



BECKLESS and Roll

La version brune de
« The Pretty Reckless »

Quelques photos





BECKLESS and Roll

La version brune de
« The Pretty Reckless »





BECKLESS and Roll

La version brune de
« The Pretty Reckless »



BECKLESS
and Roll

La version brune de
« The Pretty Reckless »

Fiche technique

Pour toutes informations techniques veuillez nous envoyer un email à :

info@recklessandroll.com

Nous y répondrons avec grand plaisir.

L'équipe de Reckless and Roll